



SEGURIDAD DE LAS OPERACIONES DE CLEARING EN EL MAT



Mercado a Término de Buenos Aires SA único mercado de futuros y opciones de la Argentina que ha certificado su Sistema de Gestión de la Calidad bajo la Norma ISO 9001:2000 por el "Diseño, Desarrollo e Implementación de un Sistema de Registro, Clearing, Garantía y Liquidación de Contratos de Futuros y Opciones".

La certificación ha sido otorgada por IRAM -Instituto Argentino de Normalización- y por IQNET -The International Certification Network-.

MISIÓN

Desde el productor que siembra su primer semilla hasta el exportador que vende al exterior la cosecha, desde el acopiador que mantiene la calidad hasta la industria que la utiliza como insumo, desde una persona física hasta una persona jurídica, todo aquel que emprende un negocio necesita la seguridad de obtener el precio que lo haga rentable.

Por eso, nuestra razón de ser es:

1. Ofrecer herramientas de negociación que satisfagan las necesidades de los usuarios de este Mercado, y permitan a los distintos sectores, tanto nacionales como internacionales, contar con precios referenciales confiables.
2. Proporcionar el marco adecuado para la negociación de contratos de futuros y opciones, registrando y garantizando los mismos, en un ámbito que asegure la libre concurrencia de la oferta y la demanda y la formación de precios con absoluta transparencia.
3. Contribuir al conocimiento de los mercados de futuros y opciones así como de sus herramientas de negociación, a través del desarrollo de cursos dictados por profesionales especializados.

VISIÓN

Hacer del Mercado a Término de Bs. As. S.A. el mercado líder en la negociación de derivados, con reconocimiento mundial por su excelencia en seguridad, transparencia y calidad de servicio.

VALORES

- Ética
- Transparencia
- Satisfacción de necesidades
- Profesionalidad
- Servicio
- Trabajo en equipo
- Creatividad

NOTICIAS DEL MERCADO

Trigo

Lentas exportaciones presionan los valores locales

En Argentina los precios del cereal tienen un comportamiento propio, con independencia de los precios internacionales y en dependencia total con los compromisos de ventas al exterior.

La demanda interna es estable y se estima en alrededor de 4,6 millones de tn, debiendo exportarse el resto de la producción estimada este año de 12,5 millones de tn.

Las exportaciones potenciales de la campaña 2002/03 estimadas por la SAGPyA son de 7,5 millones de tn, mientras que para el USDA las mismas deberían llegar a 8,1 millones de tn.

Ambas estimaciones son inferiores a otras campañas pero a la fecha los compromisos al exterior tienen un ritmo muy lento haciendo que algunos analistas vean con dificultad lograr el volumen proyectado de ventas.

La escasa presencia de importadores para el trigo local está presionando sobre las cotizaciones no sólo las del mercado disponible sino también sobre los precios FOB

Las compras las continúa liderando Brasil aunque con menor volumen que en otras campañas. Se estima desde el país vecino que las importaciones totales caerán un 10 por ciento este año.

El vicepresidente de Abitrigo, Ricardo Marcondes Feraz, afirmó en un seminario en San Pablo que las importaciones de trigo disminuirán dependiendo de la producción local y no serán dominadas por el trigo argentino. Básicamente el cambio estará dado por la calidad de los trigos. Siendo que los trigos en Argentina no están clasificados y se mezclan los grados haciendo que la calidad varíe de barco en barco, los molinos brasileños comenzaron a valorar las compras a EE.UU. donde existe consistencia en la mercadería que reciben.

Mdo Internacional. Se registraron buenas precipitaciones en Australia durante el fin de semana. Esto permitiría que los suelos recuperen el nivel de humedad antes del inicio de las labores de siembra de trigo. Sin embargo serían necesarias mayores precipitaciones.

Soja

Se lograron nuevos máximos en Chicago

En términos de variación relativa, los futuros del complejo soja de Chicago mostraron una suba acumulada semanal del 1,5%, en el caso de los precios de la soja; del 1,7% al 2%, en el caso de la harina; y del 0,7% a 1,2%, en el caso del aceite.

Después de la suba del lunes, cuando una increíble cantidad de órdenes compradoras por parte de los fondos llevó los contratos a nuevos máximos en todos los futuros del complejo soja, Chicago volvió a subir en las dos ruedas consecutivas. Los máximos alcanzados superaron el nivel de US\$ 6 por bushel en las dos posiciones más cercanas, lo que equivale a 220,5 US\$/Tm.

El informe sobre la posición de los operadores en el mercado de Chicago indica que los fondos aún mantienen una importante posición comprada en soja. Esto indicaría que de comenzar a cancelar posiciones podrían ejercer presión bajista.

¿Qué se puede esperar a nivel local?. Las demoras en los embarques en Brasil ya fuere por las lluvias, problemas portuarios o logísticos, asociados con inconvenientes similares en Paraguay, están causando una coyuntura de precios firmes debido a que los compradores internacionales que habían demorado sus importaciones a la espera del ingreso de la cosecha de América del Sur, no encuentran los precios bajos ni las grandes ofertas estimadas. Un caso típico es China, de quien se asume haber contraído fuertes compromisos con Brasil y Argentina, pero que esta semana compró 70 mil toneladas de soja en Estados Unidos. Si bien esta situación puede perdurar por un tiempo, los analistas y operadores descuentan que en la medida que ingrese la cosecha sudamericana los precios caerán, aún sin dejar de considerar la avidez que los importadores continúan demostrando, los problemas que están apareciendo en la cosecha, como la presencia de hongos en Brasil, que según estimaciones privadas producirían un daño que superaría en 10 veces al del año anterior, y finalmente el mercado climático que comenzará a fijar un rumbo en las próximas semanas.

Maíz

El mercado internacional está centrando las miradas en el inicio de la siembra en EEUU, principal productor y exportador mundial. Dado esto, la evolución climática será seguida de cerca por los operadores, por lo que podría esperarse un mercado volátil según como se desarrolle el clima. A nivel local, en el corto plazo los exportadores tendrían mercadería suficiente como para enfrentar sus compromisos de venta. Si bien esto sumado a que nos encontramos en plena cosecha puede deprimir los precios, la retención por parte de la oferta limita la caída.

El maíz argentino está siendo demandado por gran variedad de países, haciendo que las ventas al exterior superen en un 27 por ciento el volumen del año pasado. Según las declaraciones juradas de ventas al exterior se llevan registradas 5,98 millones de tn al 08/04. A este ritmo es lógico esperar que se superen las estimaciones de la SAGPyA de ventas potenciales de 9,2 millones (al 02/04) y estemos más cerca de las 10,5 millones de tn a exportar de la campaña 2002/03 estimadas por el USDA.

El USDA en su informe de abril aumentó su estimación de la cosecha argentina de maíz 2002/03 a 15 millones de toneladas desde las 14,5 millones que había proyectado en marzo. Esta proyección se alinea con el cálculo de la Secretaría de Agricultura, que también ve la cosecha en 15 millones de toneladas, por encima de las 14,7 millones de la campaña 2001/02.

Fuentes: SAGPyA, BCR, ROFEX, MATBA, INTA, Grimaldi Grassi S.A.;